

Ibagué, 2 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 1849

Ibagué le cumplió al Campeonato Nacional de Gimnasia Artística

El Coliseo Mayor del Parque Deportivo recibió 188 deportistas y 14 departamentos. Norte de Santander fue el campeón general del certamen en ambas ramas.

Luego de la realización del Campeonato Nacional de Gimnasia Artística, que reunió a los mejores exponentes de la disciplina, se consolida la propuesta 'Ibagué, Casa del Deporte en Colombia'.

En total, llegaron a la Ciudad Musical 188 deportistas de 14 departamentos, que estuvieron acompañados del medallista olímpico Ángel Barajas, quien compartió cada una de las pruebas en el escenario.

“Queremos agradecer el apoyo de la Alcaldía que desde el Imdri nos brindó todas las garantías. Fue tan positiva la organización que los directivos nacionales han propuesto a Ibagué para ser sede de un evento internacional”, dijo Carlos Parra, vocal de la Federación Colombiana de Gimnasia.

Las competencias se llevaron a cabo en seis aparatos: suelo, caballo con arzones, anillas, tabla de salto, barras paralelas y barra fija. Las categorías que se disputaron fueron en juveniles y mayores en ambas ramas. Norte de Santander fue el campeón de las justas.